

Artistas que participaron en la exposición de Cangas de 1980 se reencuentran en el Auditorio

Ayer se reunieron los protagonistas de la primera muestra de arte local y se proyectó un documental

f.g.s. | cangas 20.12.2017 | 03:13



Camilo Camaño y Henrique Harguindey se dirigen a los artistas y a sus familiares. // Gonzalo Núñez

Los creadores que participaron en la 1ª Exposición de Artistas de [Cangas](#), que se celebró en 1980 y fue organizada por el Concello y por el Centro Recreativo e Cultural, recordaron ayer aquel evento que sacó a la luz el talento artístico de la villa. Treinta y siete años después, los artistas se reunieron en el Auditorio municipal en un acto íntimo en el que recibieron un homenaje. Participaron los propios artistas o sus familiares. La comisión organizadora recuperó un reportaje inacabado que se grabó en el momento de aquella histórica exposición. Fue rodada en Super-8. Ayer, ya pasada a DVD, las imágenes fueron proyectadas.

Antonio Nores, Xoán Piñeiro, Manuel Coia, Bladimiro Mielgo, Camaño Xestido, Ricardo y Xaquín Sobreira, Manuel Pizcueta, Xaquín Agulla, Miguel Anxo Refoxos, Xosé María Portela, Carlos Angélica, Camilo Xermade y Alfonso Fernández fueron los participantes en aquella exposición.